

Los estudiantes ayudan a los inmigrantes de habla castellana

Un grupo de estudiantes de la Universidad de la Colombia Británica coopera con el Ministerio de Inmigración para ayudar a los inmigrantes de habla española de la región de Vancouver a encontrar viviendas, resolver problemas económicos y, en general, asistir a este grupo de inmigrantes.

Proyecto de ley sobre pensiones de vejez

El Ministro de Salud Pública y Bienestar Social, Marc Lalonde, ha presentado a la Cámara de los Comunes un proyecto de ley gubernamental para pagar la pensión de vejez a ambos cónyuges cuando uno recibe la pensión y el otro tiene entre 60 y 65 años de edad. El objetivo del proyecto de ley es ayudar a los matrimonios que, de acuerdo con la ley actual, están obligados a vivir con una sola pensión cuando uno de los cónyuges no tiene todavía edad de recibir su pensión.

El automóvil medio preferido para ir al trabajo

Estadística Canadá dice que el automóvil sigue siendo todavía el medio de transporte preferido para ir al trabajo en Canadá. Más del 70% de las personas viajan generalmente en automóvil particular para ir al trabajo y la mitad de ellos van solos en sus automóviles.

Solamente el 16% utiliza los transportes públicos, autobuses, tranvías, metros o trenes, y un 9% va a su trabajo andando.

Mejor calidad de los empastes dentarios

Un programa de cooperación entre científicos del Centro de Investigación Nuclear de Whiteshell de la Energía Atómica de Canadá (WNRE) y la Facultad de Odontología de la Universidad de

Manitoba, ha dado como resultado informaciones que se espera ayuden a los dentistas en la preparación de empastes más fuertes y duraderos.

El trabajo se basa en la controversia suscitada por un material introducido en 1964 por un estudiante de metalurgia de la Universidad de Alberta y empleado como aditivo al empaste corriente de mercurio. Dicho material, una aleación de plata y cobre, dió como resultado empastes más resistentes, menos deformables y sujetos a una corrosión más lenta.

Utilizando un microscopio electrónico de exploración y análisis por rayos X, los Drs. T.E. Rummery y A. Louka pudieron determinar las fases de formación del material y el modo en que afectaban al producto final variables tales como tiempo de mezcla y proporción de ingredientes.

Series de hockey entre Canadá y la U.R.S.S.

La Liga Nacional de Hockey (NHL) anunció el 11 de junio que se había llegado a una tentativa de acuerdo entre representantes de la NHL y de la Federación Soviética de Hockey sobre Hielo para jugar una serie de encuentros el próximo invierno, durante los meses de diciembre y enero.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A OG2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblattes erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.